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市民アンケート調査報告書に対する意見

回答

P1　２　回答者についての「現在している活動」「今後参加
したい活動」の差が大きいと感じる。（良い傾向と思う）
何もしていない５８．６％は非常に低いのではないか。（良
い傾向と思う。他市との比較をして欲しいポイントです。）

貴重なご意見として承ります。

全体的に、コロナ禍により生活行動が変化した可能性を感じ
る。

貴重なご意見として承ります。

意見

自由回答は、個人としての意見が多いように思う。参考にす
る程度で良いと思う。

貴重なご意見として承ります。

P10とP12の利用店舗数の表の見方が良く分かりません。１２
ページの棒グラフが間違えているのかもしれません。

P12のグラフを修正します。


